

DEA lucha contra altos niveles de fentanilo y metanfetamina en la frontera sur...

Procedentes de China

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

A medida que las muertes por sobredosis en Estados Unidos se disparan a nuevos máximos, las autoridades están incautando “niveles sin precedentes” de metanfetamina y fentanilo en la frontera sur del país, según un funcionario de la Administración de Control de Drogas (DEA, sus siglas en inglés).

El problema se ha vuelto tan alarmante, que la DEA emitió en septiembre una alerta de seguridad pública, la primera en seis años. Mientras tanto, en McAllen, las fuerzas del orden locales, estatales y federales han unido esfuerzos para crear conciencia sobre la “epidemia de píldoras falsas”.

Richard Sánchez, agente especial asistente a cargo de la DEA en McAllen, Texas, dijo a The

Epoch Times que las convulsiones en su área han aumentado en los últimos tres años. Dentro de su división, las incautaciones de fentanilo, un opiáceo sintético 100 veces más potente que la morfina, han aumentado más del 200 por ciento desde 2019.

Sánchez supervisa tres oficinas en el área. Estas oficinas comprenden varios grupos de

(Pasa a la Página 8)

El Plan de Gastos del Gobernador para Proyectos en New Jersey 2022

(Vea la Página 7)

Rebecca L. Williams Pdta. de Comisionados Condado de Union

(Vea la Página 3 Gráficas en la Página 14)

Cónsul Colombiano Visita GECC



La ciudad de Elizabeth dió la bienvenida al consul general de Colombia a manera de agape auspiciado por la cámara de comercio Greater Elizabeth Chamber of Commerce en los salones del popular restaurant Noches de Colombia en el 540 de Bayway Avenue la ciudad de Elizabeth. En la recepción vemos al alcalde de la ciudad Chris Bollwage, al consul general de Colombia Diego F. Mora y a Jennifer Costa, CEO y directora de la Greater Elizabeth Chamber of Commerce. Ver página 15. (Fotos LA VOZ/Jay Davis)

Bienvenida la Primera Bebé del 2022



Para dicha de su familia y el personal de la sala de maternidad de Trinitas Regional Medical Center, arribó a este mundo la primera bebé del año nuevo, el 1ro de enero de 2022, a las 12:02 am esta hermosa bebé pesando 6 libras y 15 onzas. Su nombre es Keyla y orgullo de sus felices padres María y José Duchi, residentes en Irvington. Keyla fue recibida por la Dra. Hannah Seltzer, medico residente de Trinitas Regional. ¡Felicidades!



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LI 10 DE ENERO DE 2022

Trinitas RMC Ingresa en Red RWJBarnabas Health



RWJBarnabas Health dió la bienvenida al Trinitas a su red de centros de atención médica, después de un proceso de planificación, que continuará. Trinitas Regional Medical Center ahora es miembro de RWJBarnabas Health, el sistema de salud académico más grande del estado de New Jersey. En la celebración del ingreso oficial del Trinitas Regional MC a la red de RWJBarnabas Health desde la izquierda: Marc E. Berson, presidente de la Junta de Fiduciarios de RWJBarnabas; Barry H. Ostrowsky, presidente y Principal Ejecutivo (CEO) de RWJBarnabas Health; Gary S. Horan, FACHE, president y Principal Ejecutivo (CEO) de Trinitas Regional Medical Center; Victor M. Richel, presidente de la Junta de Fiduciarios del Trinitas Regional Medical Center; y Sister Maureen Shaughnessy, Superiora General de las Sisters of Charity of Saint Elizabeth, vicepresidenta de la Junta de Trinitas Regional Medical Center. Ver información en la página. 15.

Policía de Elizabeth Recibe Certificado de Acreditación



Días pasados el Dpto. de Policía de la ciudad de Elizabeth recibió la más alta calificación del Programa de Acreditación de la Asociación de Jefes de Policía del Estado de New Jersey en ceremonia que tuvo lugar en dicha ciudad. La foto capta a Henry Delgado, director del Programa de Acreditación; alcalde Chris Bollwage sosteniendo el Diploma con el Comisionado de Acreditación, Jim Polos, seguido de Giacomo Sacca, Jefe de la Policía de Elizabeth; su director Earl Graves, y Jaime Colón Sub Jefe de la Policía de Elizabeth en el momento de la entrega del Diploma de Certificación. Ver página 20. (Foto cortesía de la Ciudad de Elizabeth).